

Gescher, 16.01.2022

Neujahrsfrühstück

Nachdem das Neujahrsfrühstück des Skatsportverein Grand Hand Coesfeld-Gescher-Velen 1949 aufgrund von Corona im letzten Jahr (2021) ausfallen musste, trafen sich die Mitglieder, zum Teil mit ihren Frauen, im Hotel "Tenbrock" in Gescher zum Neujahrsfrühstück.



Das reichhaltige Angebot an Brotsorten, Eier-, Wurst-, Käse- und Fischwaren ließen keine Wünsche offen. Auch ein süßer Nachtisch fehlte nicht.



Der Vorsitzende **Ludger Brockhaus** begrüßte seine Skatspieler mit ihren Frauen recht herzlich und wünschte ihnen noch ein erfolgreiches, glückliches und gesundes Neues Jahr. Dann eröffnete er das Frühstücksbuffet.





In mehreren Gängen wurde dann das Frühstücksbuffet „geplündert“. In angeregten Gesprächen kam man sich näher. Die Frauen haben einen kleinen Einblick in das Hobby ihrer Männer erhalten.



In der Mitte Vereinsmeister Karl-Heinz Basner



Links Vizemeister Helmut Andexer

Ein Höhepunkt des Neujahrsfrühstücks war die Ehrung des Vereinsmeisters 2021, die vom Vorsitzende **Ludger Brockhaus** und seinem Stellvertreter **Johannes Zimmermann** vorgenommen wurde.

Vereinsmeister 2021 wurde **Karl-Heinz Basner** mit durchschnittlich **1.048,06 Punkten**. Damit verteidigte er seinen Titel von 2020.

Vizemeister wurde mit **1.045,55 Punkten Helmut Andexer**, gefolgt von **Bernhard Bosman** mit **1.042,72 Punkten**. Bernhard Bosman konnte an dem Neujahrsfrühstück aus terminlichen Gründen nicht teilnehmen, so dass seine Ehrung am Montag, anlässlich des Trainingsabends, nachgeholt wird.

Ludger Brockhaus überreichte dem Vereinsmeister und Johannes Zimmermann dem Vizemeister eine Urkunde und eine kleine Siegerprämie.

Die Vereinsmeisterschaft 2021 wurde mit einem dreifachen „Gut Blatt“ besiegelt.

Ihnen unser herzlichen Glückwunsch!

Der Kampf um die **Vereinsmeisterschaft 2022** hat bereits am 01.11.2021 begonnen. Man ist gespannt, wer am Ende des Jahres (31.10.2022) an der Spitze der Wertung steht.

Gut gesättigt trat man dann den Heimweg an. An diesem Sonntag fiel bei den meisten das Mittagsessen aus.

Hier eine kleine Bilderauslese:





